

Le 27 mai dernier, la Dihal a organisé dans ses locaux la première journée de formation destinée aux médiateurs EFIV – Élèves issus de familles itinérantes et de voyageurs – recrutés dans le cadre du lancement, à titre expérimental, d'un programme de médiation scolaire. Les quatre premiers départements bénéficiant de cette mesure sont le Maine-et-Loire, la Meurthe-et-Moselle, la Vienne et la Seine-et-Marne.

Objectif de la formation : faciliter la prise de poste des médiateurs en leur apportant des repères concrets et des outils adaptés à leurs missions.

Au programme :

- Présentation du système éducatif, par Jean-Paul Bachelot (Dihal) et Sandrine Boussard-Nilly (DGESCO).
- Intervention de Mickaël Guérin, responsable du pôle formation de la FNASAT, qui a proposé un éclairage visant à déconstruire les préjugés persistants à l'égard des Gens du voyage.
- Échange plus technique, animé par Izia Viennot (Dihal) et Sébastien Tusseau, coordonnateur du schéma départemental du Maine-et-Loire pour l'État et le Département, centré sur le cadre de la politique publique d'accueil et d'habitat des Gens du voyage et la place de l'éducation et de la scolarisation des enfants en son sein.

Le renforcement de la scolarisation et de la persévérance scolaire des enfants issus de familles itinérantes et de voyageurs constitue, avec la relance des schémas départementaux, l'inclusion et la participation des personnes, l'une des trois priorités de l'action portée par la Dihal concernant les Gens du voyage.